
 
Papa Francesco: udienza, "l'annuncio cristiano è gioia per tutti,
nessuno escluso"

“L’annuncio cristiano è gioia per tutti”. Lo ha detto il Papa, nella catechesi dell’udienza di oggi,
pronunciata in piazza San Pietro e dedicata a questo tema. “Quando incontriamo veramente il
Signore Gesù, lo stupore di questo incontro pervade la nostra vita e chiede di essere portato al di là
di noi”, ha spiegato Francesco: “Questo Egli desidera, che il suo Vangelo sia per tutti. In esso, infatti,
c’è una potenza umanizzatrice, un compimento di vita che è destinata ad ogni uomo e ogni donna,
perché per tutti Cristo è nato, è morto, è risorto. Per tutti, nessuno escluso”. Poi la citazione
dell’Evangelii gaudium, che in questi giorni compie dieci anni: “Tutti hanno il diritto di ricevere il
Vangelo. I cristiani hanno il dovere di annunciarlo senza escludere nessuno, non come chi impone un
nuovo obbligo, bensì come chi condivide una gioia, segnala un orizzonte bello, offre un banchetto
desiderabile. La Chiesa non cresce per proselitismo ma per attrazione”.  “Sentiamoci al servizio
della destinazione universale del Vangelo – è per tutti - e distinguiamoci per la capacità di uscire da
noi stessi”, l’invito di Francesco, secondo il quale “un annuncio, per esser vero annuncio, deve
uscire dall’egoismo proprio” e deve avere “la capacità di superare ogni confine”.
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